

PENGUMUMAN

BANTUAN SPP MAHASISWA SEMESTER GANJIL TA 2021/2022 MELALUI PROGRAM KIP UKT/SPP 2021

Berdasarkan Surat Kepala Lembaga Layanan Dikti Wilayah V No. 3918/LL5/BP/2021, tertanggal 14 September 2021 tentang Bantuan UKT/SPP Semester Ganjil 2021/2022, dengan ini diberitahukan bahwa Dikti memberi tawaran kepada mahasiswa berupa bantuan SPP. Menindaklanjuti surat tersebut, UTY menyampaikan ketentuan sebagai berikut:

1. Mahasiswa yang mengajukan bantuan adalah mahasiswa aktif semester 3, 5, atau 7 (untuk program DiplomaTiga) dan semester 3, 5, 7 atau 9 (untuk program Sarjana), dimana orang tua/penanggung biaya kuliahnya mengalami kendala finansial karena terdampak pandemi Covid-19 dan tidak sanggup membayar SPP Semester Ganjil TA. 2021/2022.
2. Mahasiswa tidak sedang menerima beasiswa dari lembaga lain baik negeri maupun swasta.
3. Mengingat terbatasnya kuota, UTY akan melaksanakan seleksi dan verifikasi. Mahasiswa yang terseleksi akan diusulkan oleh UTY kepada DIKTI untuk menerima bantuan sejumlah Rp. 2.400.000,00 (dua juta empat ratus ribu rupiah) untuk membayar SPP Tetap, dan jika terdapat sisa, maka sisa tersebut akan digunakan untuk mengurangi pembayaran SPP Variabel Semester Ganjil 2021/2022.
4. Mahasiswa mengisi form dan mengunggah dokumen di alamat: <https://bit.ly/KIPUTY2021GANJIL> paling lambat **23 September 2021**.
5. Dokumen yang diunggah adalah :

No	Dokumen (<i>scan dalam format pdf</i>)	Keterangan
1	1. <u>Surat Pernyataan</u> (bisa diunduh di sini) 2. <u>Kartu Keluarga</u>	Wajib ada
2	<u>Surat Keterangan Penghasilan</u> dari Lembaga tempat bekerja (untuk pekerja di sektor formal) atau dari perangkat desa (untuk pekerja di sektor informal)	Optional, jika ada
3	<u>Kartu Indonesia Pintar (KIP) Kartu Peserta Program Keluarga Harapan (PKH), Kartu Keluarga Sejahtera (KKS) dan/atau Surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM)</u>	Optional, jika memiliki
4	<u>Surat keterangan PHK/Kehilangan Pekerjaan</u> dari lembaga (sektor formal) atau dari perangkat desa (sektor non formal)	Optional, jika ada

Dokumen Surat Pernyataan diberi nama: **NPM_NamaMahasiswa_SP** dan dokumen lain (*scan* KK, kartu, SKTM, dan lain-lain) dijadikan satu *file* dengan nama : **NPM_NamaMahasiswa_Dokumen**.

Demikian pemberitahuan disampaikan, atas perhatian para mahasiswa diucapkan terima kasih.

Bagian Kemahasiswaan UTY